



Une demande croissante de géosynthétiques

MOSAIQUES FLEURIES

La municipalité de Trois-Rivières construit depuis plusieurs années des mosaïques fleuries un peu partout. Les Trifluviens et touristes sont invités à visiter la ville afin d'admirer ces chef d'oeuvres de la nature. Sur un des sites désignés de cette année, il y avait tout près une petite forêt dont les racines d'arbres auraient causées des problèmes aux nouvelles plantations. Afin de remédier à ce problème, Biobarrier a été choisi.

Ce site a été identifié pour être un des plus importants dans la ville. 12" à 18" de terre ont été enlevés avant de mettre en place Biobarrier.



De la terre à jardinage a été mise sur la surface du Biobarrier. Le projet complété fera l'envie de tous les citoyens de Trois-Rivières et les racines des arbres ne dérangeront pas la croissance des nouvelles plantations pour plusieurs années à venir.



Biobarrier est garanti pour une période de 15 ans par le manufacturier, mais attendez-vous à ce que cette performance atteigne 25 et même 30 ans!